

La Biblioteca Paco Moyá crea una iniciativa para compartir libros entre lectores sin tener que devolverlos

30/03/2017



En su afán por innovar y proponer nuevas iniciativas literarias y culturales, las bibliotecas de Petrer, en este caso la Biblioteca Paco Mollá, ha puesto en marcha el proyecto **"punto libre de intercambio de libros"**, compuesto por libros de donaciones de usuarios. Los libros repetidos o usados se situarán en este espacio, situada en el vestíbulo, y ya cuenta con 250 libros de todos los géneros. La idea es que los lectores recojan los libros y tras leerlo, lo devuelvan a dicha estantería o se lo entreguen a otra persona para que

vayan "viajando" de un lector a otro.

Con esta novedosa iniciativa, la biblioteca **pretende captar nuevos usuarios, considerando que "la cultura del intercambio, la solidaridad y el aprovechamiento de los recursos va muy acorde con la propia filosofía de las bibliotecas"**, por lo que desde la Biblioteca Poeta Paco Mollá creen que esta iniciativa puede tener buena acogida entre los usuarios e, incluso, ser una buena forma de atraer a nuevo público